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TITOLI DI CODA… 
 

 

Samuele 

con il coraggio del passato, verso un futuro comunitario, sostenibile e ricco di bellezza 
 

Tommaso 

Estote Parati 
 

Laura 

Sono sempre più convinta che la nostra generazione non è persa, non è come ci vogliono descrivere. 

E l'interesse nel servizio civile e in giornate come questa (partecipate) lo dimostra 
 

Edoardo 
è bello far rifiorire nelle persone della mia generazione e ovviamente in me un pensiero critico nei 

confronti della nostra storia come paese. Per citare V per vendetta "perché il loro ricordo non vada 

mai più dimenticato" 
 

Vittoria 
Grazie, sempre bello e utile poter rispolverare la memoria. E’bello poter guadare al futuro con 

quest’ottica! Un saluto a tutti 
 

Renata (ospite) 
Carissimi, ancora grazie per l'invito a questa bella giornata di discussione. A me la frase di 

Calamandrei piace sempre ... vi saluto con ora e sempre Resistenza! 
 

Nora 
La resistenza e l'antifascismo sono sempre state tematiche rilevanti per la mia famiglia perché, 

come dicevo prima, mio nonno paterno era partigiano. Come diceva Bruno [Possenti] noi giovani 

abbiamo l'incarico di rendere il futuro un qualcosa di nostro, ed è proprio grazie allo studio del 

passato che il nostro futuro avrà un valore diverso. Ringrazio tutte e tutti per questa carrellata di 

storia e informazioni che permettono di crescere e migliorarsi, arricchendosi. 
 

Sega 
Grazie mille 
 

Lavinia 
È stata una bella esperienza. La lettura storica di Renata [Badii] è stata molto interessante. Anche io 

credo che le nuove generazioni non siano perse, ma dobbiamo rimanere vigili e perseverare nel 

mantenere viva la memoria. Grazie a tutti! 
 

Giorgia 
mi è piaciuto il modo in cui è stata organizzata la giornata nonostante le evidenti difficoltà, penso 

sia molto importante dare ai giovani gli strumenti necessari per comprendere il passato 
 

Calogero 
Il mio commento è una citazione di una canzone, anche se il tema è diverso, il messaggio è lo stesso 

per me ... "Ma la tua vita adesso puoi cambiare solo se sei disposto a camminare, gridando forte 

senza aver paura Contando cento passi lungo la tua strada" (Cit. Moderna city) 

 



Niccolò  
la nostra generazione noi che siamo il futuro possiamo sempre cambiare le cose e rendere il mondo 

un posto migliore 
 

Serena 
A me questi incontri mi emozionano in un modo che ancora mi sorprende perché sono spagnola e lì 

la lotta contro il fascismo è stata sempre repressa ed il ricordo è ancora doloroso e silenzioso. 
 

Giulia 
Formazione "alternativa", ma molto interessante! Nonostante la distanza, mi sono sentita molto 

vicina ai luoghi della resistenza. Grazie a tutti 
 

Jaya 
Coscienza e memoria come antidoti all'ignoranza e all'odio! bella esperienza, bei contenuti e 

interventi molto interessanti. Grazie!! 
 

Innocent 
Ciao a tutti, buona serata grazie 
 

Federica 
Mi ha fatto molto piacere aver avuto la possibilità di partecipare e aver avuto la possibilità di 

approfondire argomenti e storie che il più delle volte passano inosservate!! 
 

Martina (ospite) 
E'stato un pomeriggio pieno di emozioni e informazioni preziose. Vi ringrazio ancora infinitamente 

per avermi permesso di contribuire, nel mio piccolo! Ciao a tutti! 
 

Francesca 
Grazie per l’ invito ed è stato bello poter parlare di queste cose. Bellissima esperienza. 
 

Selene 
Grazie a tutti, grazie per credere nei giovani per un ''futuro migliore'' nella memoria del passato. 
 

Virginia 
È stato piacevole e stimolante ascoltare testimonianze storiche come queste per conoscere e 

comprendere meglio la storia 
 

Gaia (ospite) 
Grazie mille dell'invito! è stato bello sentire tutte queste persone ed i loro racconti, un po' come un 

piccolo viaggio 
 

Virginia 2 
L'unica arma è la memoria 
 

Marianna 
Io vorrei ringraziare i miei "compagni di viaggio" perché riescono a farmi dubitare del mio solito 

pessimismo. Come detto nei vari interventi riscoprire il valore della "lotta" in tutte le sue forme è 

davvero l'unico modo per costruire un futuro migliore per noi tutti. Grazie e coraggio! 
 


